

Que de projets pour cette nouvelle année scolaire

À l'école maternelle **Noguères**, les 71 élèves sont répartis sur 3 classes. M^{me} Vidry, directrice en fonction depuis l'an passé, déplore la fermeture d'une classe. Des rencontres chantantes entre des chorales d'enfants et les parents seront organisées ainsi que des projets collectifs communs aux trois classes.

À l'école maternelle **Met**, 101 élèves sont accueillis dans 4 classes. Le parking qui permet d'accéder à l'école a été refait pour palier les inondations lors de gros orages et favoriser la sécurité de la sortie des classes.

Dans les écoles élémentaires **Desnoyer et Alain**, la rentrée s'est faite en musique avec la participation des professeurs de l'école municipale de musique. Toutes les classes pratiqueront deux langues vivantes et les deux écoles prendront part à la commémoration du centenaire du 11 novembre 1918. L'école Alain accueille 146 élèves pour 5 classes. La fermeture d'une classe entraîne des effectifs élevés et complique l'inclusion des élèves d'Ulis (Unités localisées pour l'inclusion sco-



► L'école, c'est aussi les récréés.

laire). Les projets sont : la lecture sous toutes ses formes, des actions autour du patrimoine avec Terra i mar, des actions de solidarité et de coopération avec le « Quoi de neuf à l'école ? » ; et le projet Terre de mémoires pour les 80 ans de la Retirada.

L'école Desnoyer accueille 205 élèves pour 9 classes. Les projets sont : lire, dire, écrire et compter au quotidien ; la lutte contre les incivilités, l'accueil de l'école de San Cébria, des projets sportifs et une nouvelle fresque.

L'école primaire **Saint-Pierre-de-la-Mer** accueille 96 élèves en maternelle et 310 en primaire. Une ouverture de classe a permis de

créer un cours double CM1 et 2, et des travaux sont en cours. Le thème de l'arbre est choisi cette année, chaque classe porte le nom d'un arbre. La rentrée en musique a permis aux enfants d'apprendre le chant *Un arbre va grandir*. L'idée est que chacun puisse grandir, s'épanouir, s'instruire, en bonne harmonie et en société.

Fort de son succès avec d'excellents résultats au baccalauréat et au brevet des collèges, l'établissement **Saint-Pierre-de-la-Mer** poursuit les projets déjà initiés avec un accent mis sur les langues, le numérique et l'orientation post-bac avec l'ouverture de modules de préparation aux études de médecine, aux classes préparatoires des grandes écoles et autres concours.

Le collège **Olibo** compte 710 élèves avec l'ouverture de deux divisions en 6^e et 4^e. Les projets sont : le développement de la dynamique relationnelle dans les apprentissages, la lutte contre l'absentéisme et un temps de lecture quotidien pour les classes de 6^e.

Sport, culture et loisirs en fête !

Près de 80 associations prendront part, **aujourd'hui**, à Grand stade les Capellans, à l'événement qui leur est dédié. Une occasion sympathique et efficace de découvrir l'offre associative et la multitude d'activités proposées dans la commune. Une manifestation conviviale,

ponctuée de démonstrations et de séances d'initiation. Les 80 stands seront répartis dans les deux gymnases de Grand stade. Un point restauration est prévu. Les enfants auront à disposition des jeux gonflables et trottinettes électriques.

► Entrée libre, de 10 h à 18 h.